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本日のプログラム
　「働き方改革の背景について」
　神田豪 会報副委員長

10月７日のプログラム
　「お祝い行事」
　「イニシエーションスピーチ」藤田宗久 会員
　「ロータリーの友・広報活動について」
　末藤達也 広報委員長，松尾政典 広報副委員長

例会報告（9/16）
出席報告
会員数　97名（内出席免除者14名）
出席者　70名（内出席免除者出席11名）
出席率　74.47％（前々回訂正後出席率95.79％）
ビジター　０名

会長挨拶
　久しぶりに時短例会という形式ですが，例会を開
催でき，皆さんのお顔も見れて，とてもうれしく，
またホッとしています。８月19日以来，約１ヶ月ぶ
りです。今月は30日も同じように時短例会です。
　10月３日（日）ノスタルジックシリーズ第２弾

「ZOO－見る」も行います。親睦活動委員会の皆様，
お世話になります。
　この休会中の活動報告をします。
　８月22日，地区の地区雑誌・広報・公共イメージ
委員会のセミナーに末藤広報委員長が Zoom 参加さ
れました。
　８月26日，土岩青少年奉仕委員長，大塚幹事と一
緒に NPO 法人チャリティーサンタと中国デザイン専門学校にお礼にお伺いしました。堀職業奉仕委員長と
大塚幹事は11月の職場訪問のフジワラテクノアートに打ち合わせに行ってもらいました。
　９月２日，理事会を Zoom で開催しました。２回目ということもあり，スムーズに出来たと思いました。
　９月８日，地区補助金の臨時費を活用した災害支援プロジェクトが承認されました。「ひとり親支援プロ
ジェクト」に続き２回目です。辻ロータリー財団委員長には申請手続き等，やりとり大変だったと思いま
す。ありがとうございました。NPO 法人 岡山県自閉症協会にテント，イヤーマフを贈呈します。社会奉仕
委員会にお願いしています。コロナの状況をみながら贈呈式を行いたいと思います。
　９月９日，模擬例会（試してみる会）を Zoom で実施しました。40数名の参加をいただきました。ありが
とうございます。ベトナムから安藤会員も参加でした。ロックダウンで配給があると報告がありました。
車から参加も数名ありました。直接お顔を見ることが出来ないですが，画面越しではありますが，久しぶ
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りに顔を大きく映したこともあり（奥野プログラム委員長の操作），皆さんの元気な顔が見れて良かったと
感想をいただきました。ロータリーソングもあり，点鐘もあり，国旗・ロータリー旗も用意しました。当
社の会議室をホストにして発信しました。
　第６波がいつ来るかもわかりませんが，直接対面で出来るだけ例会をするつもりです。
　久しぶりの週報です。中井会報委員長ありがとうございます。
　当クラブのホームページも見直しの時期に来ていると考えています。幹事経験者，会報委員長経験者か
ら大塚幹事をリーダーとしてプロジェクトチームを作ります。今年度で出来るか，次年度に持ち越すかも
しれませんが，いろんなアイデアを出すところからスタートします。
　コロナの影響で，これからもスケジュールが変わるかもわかりません。ご理解のほど，よろしくお願い
します。

第３回理事会報告
１．会長方針パネル製作 事業報告書（案）が提出され承認されました。 
２．ポロシャツ作成 事業報告書（案）が提出され承認されました。
３．地区大会往復送迎バス 事業計画書（案）が提出され承認されました。
４．公式ロゴ旗・日章旗スタンドセット購入について承認されました。
５．佐賀・長崎豪雨災害支援金について承認されました。
６． ノスタルジックシリーズ第１弾～メルパで「シネマパラダイス」 事業報告書（案）が提出され承認

されました 
７． ノスタルジックシリーズ第２弾～池田動物園「ZOO－見る」 事業計画書（案）が提出され承認さ

れました。
８．優良企業事業社訪問 事業計画書（案）が提出され承認されました。
９．「次世代の起業家創出応援プロジェクト」ネクスト 事業報告書（案）が提出され承認されました。
10．岡山後楽園和文化フェスティバルへの後援 事業計画書（案）が提出され承認されました。
11．岡山東 RC ホームページについて協議され承認されました。

幹事報告
１．元会員 児島正和様，大森達也様 が先般，ご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。
２．本日は時間短縮例会です。次週９月23日（木）の例会は祝日（秋分の日）でお休みです。次回の例会は，

９月30日（木）になります。この日も時間短縮例会です。
３．岩﨑地区ガバナー事務所より「佐賀・長崎豪雨災害支援金」のお願いが届きました。地区で集まっ

た支援金は被災地の RI 第2740地区ガバナー事務所へ送金されます。募金箱を回させていただきます
ので，ご支援の程，よろしくお願いいたします。

４．地区大会の懇親会が中止となりました。登録料が13,000円から9,000円になりました。
５．８月22日（日）に開催されました地区雑誌・広報・公共イメージ委員会に末藤達也広報委員長が Web

にて参加されました。詳しくは本日ポスティングいたしました週報をご覧ください。
６．９月のロータリーレートは，１ドル＝110円です。
７．他クラブ週報を回覧いたします。
８．岡山丸の内 RC より「創立30周年記念誌」が届きましたので回覧いたします。

●親睦活動委員会　大西直規 委員長
・ 10月３日「ノスタルジックシリーズ第２弾」，池田動物園での『ZOO－見る』を予定しております。写真

同好会 写友「輪影」のご協力を得て，「フォトコンテスト」を実施いたします。本日ポスティングしてい
ますので，多くの会員，会員ご家族様のご参加をお待ちしています。

・ ９月16日 本日例会終了後に「鷲羽の間」において第６回親睦活動委員会を開催します。委員並びに関係
者の方はご出席方よろしくお願いいたします。

●ゴルフ同好会　福原弘之 親睦活動副委員長
　９月20日（月・祝） 後楽ゴルフ倶楽部にて開催されます，ゴルフ同好会第２回例会の組み合わせ表を事前
にお送りさせていただいております。集合時間は8：30　OUT，IN とも9：00スタートです。お気をつけて
お越しください。

●写真同好会 写友 「輪影」　松本崇 同好会幹事
　９月30日（木）に開催予定しておりました写友「輪影」総会ですが，例会時間短縮措置に伴い中止とさせ
ていただき，書面による総会決議とさせていただきたく，本日，資料をポスティングしております。同好
会メンバー過半数の同意が得られた場合，総会の決議及び報告が書面にて承認されたこととなりますので，
同意していただける場合は同意書に記入の上，９月30日までにご返信お願いいたします。



●広報委員会　末藤達也 委員長
　「ロータリーの友９月号」のご紹介をさせていただきます。
　（横組み記事）
　４ページ　 RI 会長メッセージ。９月は基本的教育と識字率向上月間ということで，どうすれば識字率向

上によって人々の暮らしを豊かにするための奉仕ができるか模索してみましょう等と述べら
れています。

　７ページ　 リテラシーの語源と現在の意味，岡山南 RC のヘルプマークの普及に対する取り組み等が紹介
されています。

　19ページ　ロータリークラブ公式ロゴマークについて書かれています。
　（縦組み記事）
　４ページ　元筑波大学学長門脇厚司氏の講演要旨が掲載されています。

お祝い行事
会員誕生日　　　安藤，荒川，山下
会員夫人誕生日　佐々木，坪井，佐藤，日名，石原，園部，山田（泰），冨岡，荒川，渡辺（学）
結婚記念日　　　福原，山田（武）

ゴルフ同好会　第２回例会（9/20）　

　９月20日（月・祝）後楽ゴルフ倶楽部にて，ゴル
フ同好会第２回例会が開催されました。天候もよ
く，ゴルフ日和となりました。総勢28名が参加し，
コロナ対策を十分に行い，更井会長の挨拶の後，
プレーを開始いたしました。
　優勝は佐藤英明副 S.A.A. でした。副賞として会
長賞を優勝者にお送りいたしました。各入賞され
ました皆様おめでとうございます。
　次回は10月17日（日）に山陽ゴルフ倶楽部にて第
３回例会を開催いたします。奮ってのご参加をお
待ちしております。 ［文章・写真提供：福原弘之 親睦活動副委員長］

第２回例会 OUT IN GROSS HDCP NET
優勝　佐藤英明 副 S.A.A. 41 46 87 24.0 63.0
２位　井上和宣 会員 52 47 99 32.0 67.0
３位　友野昌平 会員 44 57 101 30.0 71.0

クラブ米山記念奨学委員長研修会（9/26）　

　９月26日（日）13：00－15：00に国際ロータリー第2690地区クラブ米山記念奨学委員長研修会が，WEB に
て開催されました。公益財団ロータリー米山記念奨学会常務理事滝澤功治様の講演，演題「米山記念奨学
会の今とこれから」と地区米山学友会会長の南宗君様の活動報告がありました。米山記念奨学会について
の理解が深まりました。当クラブ会員の皆様にも，よく説明して今年度の寄付をお願いしたいと思います。
ご協力よろしくお願いいたします。
 ［写真・文章提供：大澤俊哉 米山記念奨学会委員長］

優勝　佐藤英明 副 S.A.A. ２位　井上和宣 会員 ３位　友野昌平 会員 BG　三垣日出人 会員




